FOI et PATRIOTISME.

Paraissant le 1er et 15 de

Par Année.

LA

CHAQUE MOIS.

Revue Religieuse, Littéraire, Historique et Agricole.

Recommandée par NN. SS. l'Archevêque de Québec, les Evêques de Montréal, d'Ottawa, de Rimouski, des Trois-Rivières. de Sherbrooke et de Saint-Hyacinthe.

Littérature.

LAURE

Épisode de la Révolution Française

1793

(Suite et Fin.)

Un homme aussi vil que sande la convention. Piqué de l'af-midi, pour apaiser une sédition, front qu'il croyait avoir reçu, le n'avait pu assister aux débats ni digne ami des Robespierre et des jouir du plaisir atroce de faire Marat résolut de la perdre. A cet condamner et de voir mourir effet, il la dénonça au tribunal l'objet de sa vengeance. Il revint de sang, comme une fanatique à Paris, la rage dans le cœur; des plus forcenées: il n'en fallait mais la mesure de ses crimes pas tant pour être jugé digne de sétait comblée : Dieu ne réservait mort. L'infortunée, traduite de- plus à ce scélérat que des tortuvant le féroce aréopage, répondit res en ce monde, en attendant le

avec tant de candeur et de simplicité, qu'un des juges, touché de son innocence et de son malheur, vint à bout de faire changer en exil la peine de mort à laquelle elle avait été d'avance condamnée. Pour prix de son humanité, il fut lui-même jeté sous les verroux de la terreur, et, peu de jours après, conduit à l'échafaud.

Cependant l'infâme Brutus, guinaire, qui avait eu autrefois c'est le nom que s'était donné des prétentions à la main de le dénonciateur de Laure, en-Laure, et qu'elle avait rejeté voyé avant l'arrestation de sa avec dédain, faisait alors partie victime dans une province du